

まちの話題



掲載した写真はさしあげます。
ご希望の方は企画情報課まで!!
また、身近な情報がありましたら、ご連絡ください。企画情報課☎33-2112



旭 日単光章(叙勲)を受章しました

町議会議員を3期12年務められた岡田吉弘さん(八楓)に、10月21日町長室において叙勲の伝達式が行われました。町長からはお祝いと、「岡田氏の経験と知識を是非後世に伝えてほしい。」などの言葉がありました。

旭 日双光章(叙勲)を受章しました

前町長の藤田幸治さんが秋の叙勲を受章されました。11月5日に知事公館において伝達を受け、同日、町長室へ報告に訪れました。藤田前町長は、「対話による町づくり」をモットーに、4期16年の長きにわたり町長を務められ、町政発展に尽力されました。今回の叙勲はそのご功績が認められたものです。



おや もりうた

親守詩全国大会で入賞



子から親への感謝や愛情等を短歌形式等で表現する「親守詩」の第一回全国大会が開催され、棚倉町から2名の児童が入賞し、11月1日町長へ報告に訪れました。

○連歌部門（子が呼んだ五七五に親が七七で返す）

審査委員長賞 棚倉小学校2年 小林夢依さん
「お母さん やっぱりこの手が大好きよ」（子）

「あなたをたくさん だいたい手だもの」（親）

○定型詩部門（子から親へ、五七五の俳句形式）

優秀賞 棚倉小学校6年 土田凜さん

「子どもの前 なみだを見せない 母強し」

厚 生労働大臣表彰を受賞

町食生活改善推進員を15年間務められている安住正江さんは、地域の食生活改善に尽力されたご功績が認められ、厚生労働大臣表彰を受賞しました。10月25日に町長室で伝達を受けた安住さんは、「これからも食生活の指導に励みたい。」と語ってくださいました。



防 火・防災意識を高める

11月10日、高野小学校において棚倉町消防団、消防署、高野小学校及び幼稚園、日赤奉仕団の方々が参加して火災防御訓練が行われました。

子どもたちは、学校から避難し、保護者に引き渡されるまで真剣な表情で訓練していました。また、消防団員や消防署員の皆さんとの迅速な消火活動を見学したり、日赤奉仕団の方々の炊き出しを試食しながら災害に対する意識を高めていました。



迅 速な対応に向けて

11月7日、公益社団法人福島県公共嘱託登記土地家屋調査士協会と、大規模災害時の応急対策業務の支援に関する協定を締結しました。

この協定に基づき、公共施設の被災状況調査、応急対策・筆界点情報の収集若しくは復元、町職員と連携した家屋のり災調査、登記・境界に関する無料相談所の開設等をすみやかに実施できる体制を整えます。



タ スキに思いを込めて

11月17日、第25回 ふくしま駅伝が開催されました。7時40分に白河市の総合運動公園陸上競技場をスタートし、16名のランナーがタスキをつなぎ、福島県庁前のゴールを迎えるました。この日に向けて練習を重ねてきたランナー達は、立派な走りを見せてくれました。また、9区を走った石井沙耶さんが町の部で区間賞に輝きました。



陶 芸クラブ亀の会

11月18日、陶芸クラブ亀の会様より町に対して、秋の文化祭の展示発表展で陶芸作品をチャリティー販売した売上金の御寄附をいただきました。有効に活用させていただきます。

